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ATA nº. 4 (Gestão 2024/2026) DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DA PAZ – SUBPREFEITURA
PENHA

 

Data: 03/12/2024

Duração:1 hora e 45 minutos

Horário de Abertura: 17:15 horas Horário de Encerramento: 19 horas

Local: Prédio da Subprefeitura Penha, Sala do Espaço SER, modalidade presencial.

 

REPRESENTANTES PODER PÚBLICO

Maria do Céu Vara Macedo Oliveira – Coordenadora

Denise Vieira Rosa Pacheco – Interlocutora SUB-PE

Adriano de Lima - Interlocutor SVMA

 

SOCIEDADE CIVIL

Michele Ribeiro da Silva

Susete Rodrigues

Samanta Cristina Lopes

Keila Aparecida Oliveira da Silva

Leandro Aparecido da Silva Santos

Daniel Pereira de Souza Benigni

José Paulo Rocha de Araujo

 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS

Gislaine Iazzetti de Oliveira
Aida Aparecida Teixeira da Silva
Luana Luiza Gonçalves Sales
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Luiza Gois Magalhães
Mariana de Souza Waechter Bastos
Larissa Alves Hütter
 

 

Verificado o quórum, a reunião foi iniciada. A leitura da ata anterior foi efetuada e aprovada pelos
presentes. Na sequência, houve a reiteração sobre as justificativas de ausências e que a partir da
próxima reunião todas as justificativas de ausências devem ser formalizadas oficialmente por e-
mail. Dentro desse assunto, os presentes foram cientificados da possibilidade da conselheira Luiza
(tem duas, confirmar o nome) renunciar o cargo, situação que a coordenadora firmou o
compromisso de verificar a formalização ou não dessa renúncia. Seguiu-se então com a questão
sobre procedimentos para poda de árvores e após deliberação, ficou aprovado que este conselho
convidará servidores (agrônomo/biólogo e zeladoria) para explicar os procedimentos e tramitação
dos processos de corte/poda dentro da Subprefeitura. Dando continuidade, houve a apresentação
de convite da conselheira Mariana de Souza Waechter Bastos para o evento de plantio de árvores
no espaço Vilinha Matilde, dia 08/12, localizado na Rua José Mascarenhas 577. Prosseguiu-se
abordando a questão da representatividade do CADES-PE, onde ficou esclarecido que nenhum
membro deste conselho tem autonomia para representá-lo, excetuando o presidente e aquele ou
aquela designado por ele. Ato contínuo, passou-se à deliberação da definição do calendário de
reuniões ordinárias deste Conselho para o ano de 2025, sendo aprovado por todos os presentes a
manutenção da primeira terça-feira de cada mês para as reuniões ordinárias, começando o
calendário a partir de 04 de Fevereiro, ficando cancelada, portanto, a reunião no mês de Janeiro.
Fica também comunicado nesta ata que as Reuniões Ordinárias dos meses de Setembro, Outubro
e Novembro de 2024 ficaram prejudicadas por falta de quórum, o que inviabilizou a realização das
mesmas. Por fim, foi abordado o último assunto, que tratou de demanda do conselheiro Daniel
Pereira de Souza Benigni sobre a questão da representatividade deste Conselho na reunião de
entidades, como prévia das discussões da 5ª Conferência Municipal do Meio Ambiente. Após
deliberação, não houve consenso e votação, ficando dessa forma prejudicada essa demanda. Não
havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada.

 

Eu, José Paulo Rocha de Araujo, 1º secretário, lavrei esta ata, que segue rubricada pelos
componentes deste CADES Regional – Subprefeitura Penha.

 

Referência: Processo nº 6048.2024/0003512-7 SEI nº 121185283
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